
令和 4 年度第 1 回 認定こども園さくら保育園運営状況確認会議 会議概要 

 

日時：令和 5年 2月 8日(水) 10：00～  

場所：八尾市立青少年センター3階 集会室 1   

出席者：委員 6名、さくら保育園報告者 2名、  

事務局（関係課含む）            

 

 

議題 

1 認定こども園さくら保育園運営状況確認会議について 

（１）委員委嘱 

（２）座長・副座長の選任 

（３）その他 

 

事務局より 

資料１ 認定こども園さくら保育園運営状況確認会議について概要説明 

 

◆委員質問および意見 

事務局説明についての質問および意見なし 

 

２ 案件 

（１）認定こども園さくら保育園運営状況の確認について 

 

〇認定こども園さくら保育園より運営状況の報告 

事務局より 

資料４ 「幼保連携型認定こども園さくら保育園 再開（休園後の再開）に向けての対応方針（報

告）」について概要説明 

 

認定こども園さくら保育園より 

資料５「認定こども園さくら保育園 運営状況の報告」について報告 

 

◆委員意見・質問 

 ・ （昨年度から研修してきた「非認知能力・遊び」についてさらに研究を深めた旨の報告を受け

て）認知能力、非認知能力は今とても興味関心のあるところで、そのことに努力されている

様子がよくわかった。 

・ 評議員の方とやりとりされているというのはとてもいいことだと思う。保育の質の向上につ

いて、コロナ禍でどこの園でも職場内の研修は苦労されていると思うが、どういった形で行

っているのか教えていただきたい。 

・ 先生同士の情報共有をすごくしてくださっており、お迎えの時は担任の先生だけではなく他

の先生からも声をかけていただき、知ってくださっているし、きちんと見てくださっている

と感じる。いつも安心して預けさせていただいている。 



◇認定こども園さくら保育園の説明 

・ 今年度は多くの集合研修に参加できた。各種研修や研究会への参加、八尾市教育センターで

行われている講座の受講等している。研修に参加した者は三日以内に研修記録を作成し、の

ちに伝達講習を実施している。それにより職員の能力が非常に伸びており、外部研修に参加

することがとても大事だと感じている。 

 

〇認定こども園さくら保育園訪問の報告 

事務局より 

資料６「認定こども園さくら保育園 園訪問報告書」について報告 

 

◆委員意見・質問 

・ コンセントの感電防止策は１０月末時点ではされていなかったが、今は改善されたのか。 

・ 1 月時点で消火器や避難はしごについて対応中となっているが、どのような対応をされてい

るのか教えてほしい。 

・ 園児の獲得が困難だというのは子どもの数が減っていることが原因なのか。 

・ さくら保育園は八尾市の北部にあり、駅近辺ではないため、ロケーション的には利便性が高

い状況ではないが、園児 78名の在籍がある。保育では定員 70名のところ 2月時点で 71名で

あり、利用定員は満たしている。今年度から受入れ学年となった 4歳児 1号の教育利用等は、

まだ定員どおり集まってはいないが、ほぼ入っておられる状態ではある。 

 

◇事務局の説明 

・ コンセントカバーを付けてしまうと子どもがよりそこに注目してしまうため、カバーはつけ

ずに、子どもがそばに行きそうな時は保育士が見守って防ぐ、といった対応をすると確認し

ている。 

・ 避難はしごは遊戯室付近にあり、そこに処分を予定している物が置いてあるので現在避難は

しごが使用できない状態となっている。早急に物を処分する方向で進んでいると確認してい

る。 

 

＜総括＞ 

◆座長意見 

・ 引き続き子どもの安全対策に気をつけて保育を進めていただきたい。 

・ 保護者の方からも和やかな良い保育をされているとの意見もあるので引き続きお願いしたい。 

・ 近年保育園で起こっている様々なこと（不適切な保育）について、保護者からの要望もある

と思うが、どんな小さなことでも園の方に直接伝えていただきたい。 

・ 園は保護者からのささいな要望・意見でも聞き取るための具体策に努め、その対応について

は保護者に伝えるようにしていただきたい。 

 

事務局より 

来年度も認定こども園さくら保育園運営状況確認会議の開催を予定している旨連絡 

 

閉 会 


